



GoodJob!

ぐリーんじょぶ NEWS

GreenJobNews

♪働く夢を現実に

香川県立川部みどり園

平成 30 年 8 月 1 日発行

No.25

みどり園卒業！新たな旅立ちへ！



修了式も肅々と滞りなく行われました。



素敵な笑顔で修了式を迎えることができました！



修了式も終わって、就労班全員でハイポーズ！！

みどり園を修了するまでの道のり

この7月、Hさんが川部みどり園就労移行支援班での訓練を修了し、今後は就労継続支援A型事業所で一般就労に向けて頑張ることになりました。

Hさんは川部みどり園では、当初、生活訓練班を、その後就労移行支援班を利用され、利用期間は約3年3ヶ月でした。最初、みどり園に来た頃は、まだまだ仕事という意識も低く、身だしなみや言葉遣いも未熟なところがあり、まずは日々の訓練を休まずに参加すること、大人としての言葉遣いを学ぶことなどからコツコツ頑張りました。

本人の努力もあって、生活訓練班から就労移行支援班へと進む中で、少しずつ成長が見られ、いつの間にかほとんど休むことはなくなり、時間に余裕を持って登所することが定着しました。また施設外就労をするときは、皆の荷物を誰よりも早く準備してくれるなど、どんどん頼れる存在へとなっていました。

もちろん、ここまで成長するまでに何度も挫けそうになることはありました。特に報告・連絡・相談、失敗したときの謝罪などは、本人の最も苦手とするところでした。その都度職員と話し合い、頭で分かっているもうまくできないという葛藤と一緒に向き合ってきました。時には過去に就職していたときに、うまく報連相や謝罪ができずに注意を受け、耐えられなかったことを思い出し、涙を流すこともありました。

そんな中、本人から今の自分の課題があまりに大きく、これを達成しないと就職しても続けていくことが難しいこと、またこの課題を解決するにはまだまだ時間がかかると思われることを理由に、就職前のワンステップとしてA型事業所を検討したいと話がありました。

私たち職員からすると、今のまま頑張っしてほしい気持ちもありましたが、冷静に自分のことを振り返り、考え抜いた結果の選択だったので、本人の意思を尊重し応援することに決めました。

Hさん、A型事業所に行っても自分の課題と向き合い、目標に向かってこれからも頑張ってください。



修了式の後には茶話会♪みんなリラックスモードです！！